



22.10.2020

Pressemitteilung

Hartmut Jenner mit höchster Auszeichnung des Sportkreises Rems-Murr geehrt

Hartmut Jenner, Vorsitzender des Vorstandes der Fa. Alfred Kärcher SE & Co. KG, wurde von Sportkreispräsident Erich Hägele mit der höchsten Ehrung, die der Sportkreis Rems-Murr zu vergeben hat, der Diamantnadel, geehrt.

In seiner Laudatio hob Hägele hervor, dass Hartmut Jenner bereits seit 29 Jahren ein wichtiger Bestandteil des großen Familienunternehmens sei. Dank seiner sehr gut ausgebildeten Mitarbeiter, innovativer Produkte und seines erstklassigen Umgangs mit Zahlen habe der Unternehmer den heutigen Erfolg der Firma erreicht. Die Interessen des Geehrten sind vielfältig: Joggen, Halbmarathonlauf, die Bewirtschaftung von Weinbergen und, nicht zuletzt, ein Blick für den richtigen Einsatz von Sponsoringmaßnahmen. Zahlreiche Vereine wie etwa der SV Breuningsweiler und der Sportkreis Rems-Murr werden gefördert. Bei letzterem kommen noch das Zeltlager Salbengehren und der 24-Stunden-Lauf dazu. Im Profisport gilt das Herz Hartmut Jenners dem TV Stuttgart-Bittenfeld. In den Gremien dieser Vereine wird sein Rat sehr geschätzt. Als Zeichen des Dankes und der Anerkennung für dieses Engagement überreichte Sportkreispräsident Hägele die Ehrennadel in Diamant und die Ehrenurkunde.



Foto: Fa. Alfred Kärcher SE & Co. KG